



Pièces	7 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	356
Prix	2 990 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette magnifique villa contemporaine, érigé sur un site dominant à cavalaire et à proximité des premières plages, représente une propriété d'exception dans un quartier résidentiel hautement recherché. d'une superficie d'environ 240 m2, cette villa offre un vaste séjour avec cuisine américaine de 80 m2, agrémenté de larges baies vitrées qui s'ouvrent sur une piscine chauffé à Débordement, offrant une vue époustouflante. La villa comprend également 5 chambres, dont 3 avec leur propre salle de douche à l'italienne et dressing privé, ainsi que deux ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this magnificent contemporary villa, built on a dominant site in cavalaire and close to the first beaches, represents an exceptional property in a highly sought-after residential area. With a surface area of approximately 240 m2, this villa offers a large living room with open-plan kitchen of 80 m2, decorated with large bay windows which open onto a heated infinity pool, offering a breathtaking view. The villa also includes 5 bedrooms, 3 of which have their own walk-in shower room and private dressing room, as well as two other bedrooms with ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

